

DECLARACION

En el día de ayer tomó estado público un hecho de enorme gravedad.

El ex jefe de la seguridad presidencial, Alejandro Astesiano, realizó un seguimiento ilegal al dirigente sindical y Presidente del PIT-CNT, Marcelo Abdala, valiéndose de la infraestructura de seguridad pública del Estado con fines particulares. Utilizó información clasificada y sus influencias para perjudicarlo, violentando el Estado de Derecho, en tanto la libertad es uno de los bienes jurídicos más preciados, protegidos y garantizados.

De los mensajes difundidos se desprende que el secretario personal del Presidente de la República, Nicolás Martínez, e importantes autoridades policiales estaban en conocimiento de los pasos dados por Astesiano.

El hecho constituye una gravísima afrenta a la República y a la propia democracia de nuestro país, por lo cual es imprescindible que el gobierno actúe de forma inmediata, investigue hasta las últimas consecuencias y declare las responsabilidades políticas que, por acción u omisión, posibilitaron la situación mencionada.

La falta de una respuesta clara por parte de las autoridades y la minimización de estos hechos, como ha sucedido durante todo el tratamiento del caso Astesiano, confirman una forma arbitraria de ejercer el poder que es motivo de profunda preocupación.

El Frente Amplio analizará en su Dirección los pasos a seguir, teniendo en cuenta la gravedad y sensibilidad del tema.

SECRETARIADO EJECUTIVO DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 02 de febrero de 2023